

生徒会通信

令和4年10月24日No.6

夏休みから部活で3年生が引退し、1,2年生だけの部活が始まりました。各部活動の部長の人たちが今年の目標と決意を示しました。

陸上部

僕たち陸上部は、中体連県大会出場、自己新記録を更新することを目指にして、部活動に取り組んでいます。目標を達成させるために、朝部活や放課後部活で、じぶんたちで「どのように走ったらよいか」を考えながら練習に取り組むことを意識しています。それらのことを達成するために、練習と休憩の切り替えをつけることを約束として活動しています。

僕は部長として、仲間への声かけを積極的に行い、部員全員が、それぞれの目標を達成できるようにします。応援よろしくお願ひします。

テニス部

僕たちソフトテニス部は、中体連東濃大会への出場、チャレンジカップでの勝利を目標に練習に取り組んでいます。この目標を達成させるために、「練習から本番のような気持ちで、大会では全力を尽くす。」という目標をもって活動しています。また、「練習時間に遅れない」「挨拶は日常生活でも大切にする」などの約束を決めて、テニス部全体の意識を高めています。

僕は部長として、決めた約束。守るための呼びかけなどを率先してできるようにしていき、短い練習時間の中でも、集中して練習に取り組み、部員全員で目標達成のために努力していきます。応援よろしくお願ひします。

バスケ部

僕たちバスケットボール部は、中体連市大会優勝、東濃大会ベスト4を目指しています。3年生の先輩方が越えられなかった目標を達成するために、日々のひとつひとつの練習にこだわりながら取り組んでいます。

僕は部長として、部員たちの手本となる行動をし、みんなをまとめ、部員全員が目標に向かって高め合える集団となるように引っ張っていきます。練習から本気で取り組んでいきます。応援よろしくお願ひします。

卓球部

私たち卓球部は、東濃大会出場を目指しています。そのために、卓球部全体で、一丸となって一生懸命練習に取り組み、試合でいい結果が出せるように努力しています。また、楽しむときは楽しみ、試合前などの大切な時期は、集中して取り組むというようにけじめも大切にしていきます。それ以外に、挨拶や時間行動といった基本的なマナーも大切にしていきたいです。

卓球部全体が一丸となり、部活動に取り組んでいけるように、部長の私が率先して、練習に一生懸命取り組み、できていないことを修正できるように呼び掛けていきます。応援よろしくお願ひします。

バレー部

私たちバレーボール部は、恵那市1位、東濃ベスト4を目標に日々、練習に取り組んでいます。指示をされてから動くのではなく、時計を見て、自分から動き始めることを心掛けています。時間を意識することで、質の高い練習をすることにつながると考えています。

私は、部長として、一人一人が「時間意識」「仲間への思いやり」を大切にしていき、練習から120%の力で、しっかりと出来るようにしていきます。一人一人が全力で取り組めるようにしていきます。応援よろしくお願ひします。

一年生は部活動にも慣れてきた頃だと思います。これからは、部長や先輩の話をしっかりと聞き、来年の中体連に向けて一生懸命練習ができるようにならぬか。

二年生は三年生が部活を引退し、いよいよ二年生がメインとなりました。部活動の進め方や仕事など、今まででは三年生の先輩方が行ってくれたことが分からず戸惑うこともあると思いますが、先輩や顧問の先生に聞いたり、または自分で考えたりして、上級生として部活を引っ張っていけるようにしましょう。